
学校保健委員会 アンケート集計 

 

１．児童生徒の現状について 

【PTA役員】 

○各学部について、それぞれの医ケア（アレルギーがあり、対応）が必要な児童・生徒の人数は

よくわかりました。できれば、今さまざまな感染症が流行しているので、各学部の罹患状況や

お休みしている児童・生徒の人数についても教えていただけたらよかったかなと思います。 

○各学部の主事から説明がありましたが口頭での説明だったので「あぁ、そうなんだ」という感

想しか残らなかったです。次の「学校保健安全計画」の部分でも思ったのですが、「ヒヤリハッ

ト」の事例を１～２こ教えてもらえたら、報告内容がもっと心に残ったかなと感じます。 

 

 

２．学校保健安全計画について 

【PTA役員】 

○大切なところをピックアップしてお話していただけてわかりやすかったです。保護者の見え

ない所でさまざまな点検・管理・訓練・講習会を先生方がやってくださっていて、改めて感謝

の気持ちでいっぱいになりました。いつもありがとうございます。 

 

 

３．PTA保健委員会の活動計画について 

【PTA役員】 

○２学期の「講習会 or 講演会」について、「どんなことを考えていますか」と水を向けてもらえ

たらよかったかもと思いました。やりたいことが決まっていればそのことを知ってもらう機会

になりますし、何も決まっていないなら先生方からアドバイスをいただく機会になったのかな

と思います。 

 

 

４．学校三師の先生方より 

【PTA役員】 

○娘も３か月に１回定期受診のため３次の歯科に通っています。ほとんど虫歯チェックとフッ素

を塗ってもらうだけなので、本来なら２次の歯科を受診するべきなのだと思います。茨木市

に早く２次の歯科ができることを願っています。 

○それぞれの先生方のお話は参考になりました。特に、永田先生のお話は、昨年と同様わかり

やすく、大変危機感を持ってらっしゃるのが伝わり、我が子の歯みがきをちゃんとしなくちゃ

と反省しました。辰見先生のお話は口頭では少しわかりづらかったので、プリントにして配っ

てもよかったかなと思いました。 

 



○機器のトラブルがなければと思う反面、つなぎとして校医の先生のエピソード（医院の感染

流行）をきくことができたので、そこはよかったです。内科の先生から文書を言付かったのな

ら、口頭でなくプリントとして配ってもよかったのでは？急だったのかな？ 

 

 

５．その他、ご意見・ご質問 

【PTA役員】 

○エピペンのビデオ大変勉強になりました。小６の息子が食物アレルギーで小学校で何度か持

参薬をのんだことがあるのですが、学年が上がって担任の先生がかわるたびに「薬を飲ませ

るか迷わず、異変があればすぐに飲ませてください」と私は伝えています。薬が効くまでに時

間がかかって、その間にどんどん症状が悪化することもあるので。エピペンも正しい知識を

もって必要な時に迷わず使っていただけると保護者としてはとても安心できると思いました。 

○電子機器のトラブルもありましたが、最終的にうつってホッとしました。アレルギー研修のエ

ピペンの使用方法は全く知らなかったので、見せていただけてとてもよかったです。永田先

生のお話はプリントにして保護者に配布した方が良いと思います（お手間でしょうけど）。次

回の学校保健委員会もよろしくお願いします。 

○エピペン講習のビデオがいつ制作されたものなのかなと思いました。食アレっ子の母なので

２年くらい前に講習を受けたのですが、そのときは 10 分くらいで薬の力が弱まってくるか

ら、その間に医療につなげないといけないと言っていて、かなり時間のことを強調している

印象でした。打ち方については当然ながら一緒です。 


